

El Ayuntamiento recuerda hoy el aniversario de Luis Mariano

Escrito por Administrator

Sábado, 14 de Julio de 2012 15:51 - Actualizado Viernes, 25 de Enero de 2013 12:26

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 14 de Julio de 2012.

IRUN

[El Ayuntamiento recuerda hoy el aniversario](#)

[de Luis Mariano](#)

14.07.12 - 01:05 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El alcalde de Irun, José Antonio Santano; la delegada de Cultura, Belén Sierra, otros miembros de la Corporación municipal y representantes de la Asociación Lírica Luis Mariano, realizarán hoy, a las 12.00 horas, una ofrenda floral en la figura de bronce de Luis Mariano que se encuentra en los jardines que llevan el nombre del cantante irunés, en el paseo de Colón. Se trata de conmemorar el aniversario de su fallecimiento, que tuvo lugar tal día como hoy, un 14 de julio, hace 42 años. Además, la Banda Ciudad de Irun ofrecerá un concierto de homenaje el día 20 en la plaza del Ensanche.